

NOTA INTERNACIONAL

España codiciada por el fascismo

Al hecho de que el pueblo español no se deje matar impunemente, se le llama en Alemania «invasión soviética en la Península Ibérica» como se verá por el artículo que envía desde Berlín el corresponsal de «La Gazzeta de Popolo» de Roma, con fecha 6 del corriente. En virtud de lo cual el Ministro de Negocios Extranjeros del Reich, Von Neurath, se ha dirigido a Roma para concertar con Mussolini la defensa de... la civilización occidental. El bombardeo de Guernica es ya una prueba elocuente de los nuevos oficios encaminados en ese sentido por los altos dirigentes de la política fascista en Europa, que están además sinceramente interesados en los problemas de nuestra auto-determinación, como se comprueba por el afán delirante con que las fuerzas italo-alemanas intentan posesionarse de la riqueza minera del País Vasco. Claro es que el pueblo español en franco desacuerdo con las sanas intenciones de sus improvisados protectores está firmemente decidido a no dejarse civilizar por manos ajenas. Y la prueba es la heroica defensa que hace de sus libertades y de su independencia. He aquí el artículo de referencia:

«BERLIN.—6 mayo noche.—Esta tarde a las 19.30 llegó a Berlín, procedente de Roma, el Ministro de Negocios Extranjeros del Reich Von Neurath, con la numerosa delegación que le había acompañado en su viaje a la capital italiana. Fué recibido en la estación por el Encargado de Negocios italiano, Conde Magistrati, y todo el personal de la Embajada, por el Secretario de Estado, von Mackensen y altos funcionarios de la Wilhelmstrasse.

Mañana, von Neurath referirá personalmente a Hitler los resultados de su viaje a Roma.

El «Deutsche Allegemene Zeitung» subraya que Italia y Alemania mantienen sus puntos de vista en la cuestión española en el sentido de no tolerar una invasión soviética en la Península Ibérica, y de permitir que el pueblo español pueda decidir libremente sus destinos. El periódico agrega que la propuesta italo-alemana concerniente a la retirada de todos los voluntarios en España continúa formando parte del programa de los dos Gobiernos.

Von Neurath ha expuesto particularmente su pensamiento sobre el problema español y sobre el Pacto Occidental, diciendo:

«El problema español, la posición italo-alemana no mira otra cosa sino salvaguardar los bienes de la civilización y de la Historia Europea y hacer posible el derecho de auto-decisión del pueblo español. No mantenemos ningún propósito recóndito o egoísta.

Los mismos principios inspiran la llamada política danubiana como lo prueba claramente los acuerdos austro-alemanes de 1936 y los acuerdos de Belgrado entre Italia y Yugoslavia. Se trata de asegurar a todos los pueblos el desarrollo de sus posibilidades, considerándolos, no como objeto, sino como sujeto de esta evolución.

También por lo que respecta al Pacto Occidental, Italia y Alemania comparten esta opinión como ha habido ocasión de comprobar en el curso de mis coloquios. Tan pronto como el problema de Bélgica sea resuelto se precisará reunir los intereses naturales de las restantes potencias interesadas en una fórmula que deberá ser clara y sencilla.

La línea de colaboración italo-alemana se funda en la evolución de las condiciones naturales de Europa y excluye fines oscuros. Por otra parte esta colaboración hace deseable y explica la reunión.»

A todos los organismos de la U. G. T., C. N. T. y Frente Popular de esta provincia

Vistas las contestaciones que sigue recibiendo la Comisión Depuradora de la Administración de Justicia, se insiste, una vez más, en que los Organismos de ambas Centrales Sindicales y Frente Popular de todos los pueblos, deben dirigirse a la misma, haciendo constar los motivos que tengan para separar de sus cargos a los que actualmente desempeñan las funciones de jueces, fiscales, secretarios y auxiliares y alguaciles.

Bien entendido que, sin dejar el cargo vacante por los motivos que tengan para ello, no pueden proponerse otras personas diferentes de las que en la actualidad vienen rigiendo dichos cargos,

máxime si éstos están regidos por personas afectas al Régimen, antes o después del 19 de julio.

También deberán consignar en las comunicaciones que se dirijan, el nombre y los dos apellidos de los propuestos, circunstancias personales y títulos o aptitud que posean para desempeñar los cargos.

Las Organizaciones que hayan hecho propuesta sin hacer constar lo anteriormente expresado, deben dirigirse de nuevo a esta Comisión, con todos los antecedentes que se solicitan por la presente.

Ciudad Real, 18 de mayo 1937.
Por la Comisión, **Jesús Alcázar.**

Quando se limpie de enemigo la trinchera, se habrá ganado la guerra. La revolución está condenada al fracaso si han de mangonearla los que no tuvieron nunca concepto de ella.

El general Miaja visita los frentes

El general Miaja recorrió los frentes acompañado de su Estado Mayor.

Tranquilidad en Barcelona

El Jefe Superior de Policía de Barcelona, manifestó a los periodistas que continuaba la tranquilidad en la población.

Los incontrolables de la no intervención

El periódico «News Cronicle», manifiesta saber que si Alemania e Italia continúan enviando soldados a España, varios países se opondrán a ello denunciándolo ante el Comité de No Intervención. Los países escandinavos singularmente se hallan descontentos de los resultados del control.

Los fascistas de la Universitaria en situación difícil

Los fasciosos sitiados en la Ciudad Universitaria, tuvieron que retirarse de un grupo de casas situadas cerca del Asilo de Santa Cristina, que fué volado por nuestros soldados.

Presentación del Gobierno al Presidente de la República

Esta mañana fué presentado el nuevo Gobierno al Presidente de la República. El señor Azaña pronunció un breve discurso sobre temas generales.

Euzkadi acoge bien la noticia del nuevo Gobierno

Bilbao.—Ha causado buena impresión la constitución del nuevo Gobierno.

Se hace observar que de él forman parte tres diputados del país y se estima éste como buen augurio para su porvenir.

Mussolini envía a Franco otros quinientos oficiales

París.—Comunican de Nápoles a «Le Petit Journal» que ha salido de aquel puerto en el vapor «Liguria» un nuevo contingente de más de 500 oficiales italianos con destino a España.

El vapor «Liguria» ha sido clasificado recientemente como «crucero auxiliar» por lo que escapa a la jurisdicción del Control.

El proletariado suramericano al lado de la República

Buenos Aires.—En el Congreso Ordinario de la Organización Sionista Socialista de Buenos Aires, se tomó el siguiente acuerdo:

«El Primer Congreso Ordinario de «Poale—Sión—Zeims—Sión», en la Argentina, expresa su solidaridad más calurosa con el proletariado español y le desea una victoria gloriosa en su lucha heroica por la democracia mundial.»

Entierro de las víctimas del Hunter-35

GIBRALTAR.—Ha tenido lugar el entierro de las víctimas del destructor inglés «Hunter-35».

Gobierno Civil de la provincia CIRCULAR

A los no incorporados de los reemplazos del 32 al 36

El Excmo. Ministro de la Gobernación en telegrama de fecha 15 del actual me dice lo siguiente.—Ministro de la Guerra me dice lo siguiente.—Ruego a V. E. haga llegar a conocimiento de los Gobernadores Civiles de las Provincias leales para que éstos a su vez lo hagan a los alcaldes dependientes de su autoridad, que en el plazo de ocho días a partir de la fecha de esta orden, se presenten en las Cajas de Recluta a que pertenezcan o a la más próxima a su residencia accidental, sin excusa ni pretexto de ningún género, todos los individuos que se encuentren comprendidos en las órdenes citadas de movilización y reclutamiento pertenecientes a los reemplazos de 1932 a 1396 ambos inclusive que no se hallen adscritos al Ejército voluntario o unidades de Milicias debidamente controladas con anterioridad al 17 de febrero pasada cualesquiera que sea el servicio que preste y siempre que no se hallen expresamente exceptuados por diversas órdenes Ministeriales, bien entendido que los que dejen de hacerlo serán considerados como facciosos con todas las consecuencias que esta declaración pueda depararles en cuya consideración incurrirán así mismo todos los que contribuyan a obstaculizar, entorpecer o demorar el cumplimiento de esta disposición cualquiera que sea la calidad y cometido que desempeñe.—Lo que traslado a V. E. para su conocimiento y efectos que se interesan, significándole que la orden transcrita es de fecha 14 de los corrientes.

Lo que se hace público para general conocimiento y más exacto cumplimiento.

Ciudad Real 18 de mayo de 1937.—El Gobernador civil interino, **FRANCISCO GIL POZO.**

El festival de anoche

Ayer debutó en nuestra capital el espectáculo de variedades «Multicolor» cuyo conjunto es algo sencillamente maravilloso y de una atracción enorme.

Diez grandes artistas, todas a cual mejores, forman este formidable conjunto de belleza sin igual y arte incomparable.

Figura en primer lugar la estupenda canzonetista y escultural mujer, Paquita Luengo, cuya sola presencia arranca una delirante ovación tan pronto aparece en el escenario.

Teresita Martín es la segunda artista que desfiló por escena y sus bailes, inmejorable ejecutados, fueron del agrado de la concurrencia.

La excelente pareja de bailes de fantasía Plasencia y Navarro, consiguieron arrancar estruendosos aplausos teniendo que repetir varios números.

El prestidigitador y ventrílocuo Claudini, ejecuta inimitablemente juegos maravillosos, haciendo además pasar un buen rato al público con sus muñecos «Charlot», «El niño vestido de miliciano» y otro.

El arte gitano tiene su más firmes puntales en la pareja Hermanos Arnaiz; es un arte personalista jamás como parado a ese otro que ejecutan otros imitadores. Son los hermanos Arnaiz de los que escucharon anoche más aplausos teniendo que repetir varios números de su extenso y variado repertorio.

Pili Carbonell, ya conocida de nuestro público como los Hermanos Arnaiz, cosechó para sí un triunfo más

a los muchos conseguidos durante su carrera artística. Su simpatía en escena y la ejecución de sus bailables y canciones fueron premiados con el cariñoso aplauso del auditorio.

Hacia tiempo que en nuestra capital no veíamos a un excéntrico humorista y por eso, unido a sus gansadas, gansadas que hizo reír a mandíbula batiente, consiguió un éxito personal Ráfala. Ráfala además alternó con Pili Carbonell y los dos hicieron un pepel importante.

Dejamos para último lugar a la sin par vedet Adelina Nájera. Su arte fué realzado en la prensa madrileña por el mismo que hoy emborriona estas cuartillas y sinceramente tengo que reconocer que la Nájera ha progresado enormemente. Cantó varias de sus viejas canciones que fueron del agrado del público como lo prueba el hecho de tenerlas que repetir y otras que yo no le conocía y a través de todas ellas hago la afirmación anteriormente expuesta.

Felicitemos a sus representantes camaradas Langa y Selas, como igualmente al maestro concertista, bajo cuya dirección estuvo el espectáculo.

El beneficio es destinado para la Junta Provincial de Socorros.

Hoy se repite este magno espectáculo, advirtiendo al público que las localidades de la función de noche, es tán destinadas a la 114 Brigada Mixta. Felicitemos a los camaradas responsables de la Federación Cultural Deportiva Obrera, organizadora del espectáculo.

Junta Provincial de Socorros de Ciudad Real

Relación de donantes, que con sus donativos han contribuido al alivio y protección a los familiares de muertos y desaparecidos en los Frentes de Batalla:

Funcionarios Municipales de Piedrabuena, 456'60 ptas.; Donato Núñez Ruiz, 10; Funcionarios Municipales de Argamasilla de Calatrava, 85; Personal de Prisiones de la provincia, 438'90; Saturnino Martín Cansuega, 8; Agrupación Socialista de Pícon, 84'50; Beneficio teatral del S. R. I., 901'80; Ventura Fernández, 5; Juan Manuel Díaz, 5; Rafaela Gavilán, (por multa y donativo), 100; Personal administrativo I.

Pública, 92; Alcaldía de Villamayor de Calatrava, 389; Consejo Municipal de Miguelurra, 4497'60; Inspección de Sanidad de Ciudad Real y Badajoz, 599'70; Ayuntamiento y Funcionarios de Daimiel, 2645; Bar Mari Paz, 80; Bar Trini, 80; Radio Comunista de Los Pozuelos, 115.

La Junta Provincial de Socorros y muy particularmente el Gobernador Civil, agradece en cuanto valen estos donativos. Sigue abierta la suscripción.

Ciudad Real 18 mayo 1937.
El Gobernador civil interino,
FRANCISCO GIL.